



身延清稜小だより

NO. 4

R2. 7. 31

校長 笠井安秀

1学期 終了

明日から23日間の夏休みです

元気な9人の1年生が入学してきてから、4ヶ月。今日1学期の終業式を迎えました。入学式から1週間して臨時休業になりました。学校再開後も大雨警報発令による時間短縮もあった中で、今日も、全校児童が元気に過ごせていることに感謝します。

この1学期中も、子どもたちそれぞれが、それぞれの状況の中で健康と安全に注意しながら、しっかり学習を進めることができました。

明日からは夏休みになります。感染症の対策をしっかりしなければならないことはこれまでの夏休みと違うところではありますが、4月からの4ヶ月とも違う大切な時間にしてほしいと思います。8月24日には、全校の児童が元気に登校してくるのを待っています。

夏休み中の17時45分には、校歌のメロディーにのせて、本校6年生からのメッセージが町内全体に流れます。



深めよう 51人の絆 (本年度児童会 スローガン)

7月7日(火)に、長い臨時休業のため遅くなりましたが、全校児童が参加して、体育館で児童総会を開きました。初めての1年生も最後まで集中して参加し、2時間をかけて話し合いが行われました。

一人ひとりが自分たちの児童会を自分のこととしてよりよくしていこうとしっかり考える時間になりました。「深めよう 51人の絆」という児童会スローガンのもと、今年も一人ひとりが大切にされる児童会にしてほしいと思います。

【活動の柱1】一人ひとりの想いに耳をかたむけ目をこらす

【活動の柱2】あきらめず夢中になってやりとげる

【活動の柱3】失敗をおそれずチャレンジする

7月7日は七夕。「みんなの力」でみんなの想いがかなうことを願いました。



新型コロナウイルス マスクを外したときの注意！

- 1 人との距離は2m以上
- 2 大きな声を出さない
- 3 向き合って話をするときはさける
- 4 マスクを外すときは、ひもだけに触れるようにする

熱中症予防のために 作業中は外すことも大切です
食事のとき・パーベキューのときなど・・・